

Extrait du FCPE Jean Moulin

<http://fcpe.jmoulin.free.fr>

Les conseils de classe à l'ère du numérique

-- Actualités --

Publié le vendredi 26 octobre 2012

Modifié le lundi 22 octobre 2012

Fichier PDF créé le samedi 27 octobre 2012

Copyright (c) FCPE Jean Moulin - Tous droits réservés

Les conseils de classe à l'ère du numérique

Les conseils de classe sont un des moments essentiels de la vie des collèges et des lycées. Absents de la plupart des écoles primaire ou des établissements d'enseignement supérieur, ce dispositif est pourtant un des rouages essentiels de la vie de l'élève et parfois, bien plus, de la vie de l'enseignant. Il se trouve que le numérique y a fait une entrée depuis de nombreuses années. Certes nous reviendrons ultérieurement sur l'informatisation des notes et des évaluations de toutes sortes, mais ce moment symbolique fort mérite qu'on s'y arrête tant il marque l'ambivalence du système scolaire vis à vis du numérique.